

phiam docenti, sui dederunt alumni. Le cadeau était accompagné d'une charmante adresse, et le bon professeur sut trouver pour y répondre des paroles vraiment imprégnées de bienveillance amicale et de paternelle affection.

Le lendemain matin, M. Ouellette dit la messe de communauté avec le nouveau calice. Il y eut belle musique, et l'on chanta deux jolis cantiques composés pour la circonstance.

A 11 heures de l'avant-midi, les membres du clergé et quelques laïques se réunissaient dans la grande salle de la bibliothèque. Déjà les élèves y étaient rendus, avec leur corps de musique qui, à l'arrivée de M. Ouellette, fit entendre de joyeux accords. Il y eut présentation d'une première adresse, au nom du clergé, par M. le chanoine Gravel, vicaire général du diocèse, et présentation d'une seconde adresse, au nom des laïques, par M. le Dr St-Germain. En même temps, on remit au héros de la fête, comme témoignage d'estime et d'affection, une bourse de \$1000.00, souscription délicate de ses amis du clergé, des communautés de la ville et de plusieurs laïques, ses condisciples ou anciens élèves. C'est un véritable plaisir de lire les belles pensées, les nobles sentiments et les hautes considérations que renferment ces différentes adresses et la digne réponse qui leur fut faite.

Clôture de la fête : un splendide dîner fut servi aux personnes présentes, monseigneur Raymond, supérieur, y présidait, ayant à ses côtés Mgr l'archevêque Taché, Mgr l'évêque de St-Hyacinthe, les chanoines du chapitre de la cathédrale, plusieurs laïques et un clergé nombreux.

Nous sommes heureux d'enregistrer dans nos *Annales* et de faire connaître à nos amis ce témoignage solennel de reconnaissance rendu à un des professeurs les plus distingués du pays dans le haut enseignement classique. Nous nous permettons de joindre nos humbles félicitations à celles de tant de personnages éminents, et nous nous unissons de tout cœur à ces voix jeunes et pures qui, pendant le saint sacrifice de la